

Weltweite katholische Reformbewegungen erklären einen „Pakt der Jünger Jesu“

Pressemeldung, Rom, 7. Dezember 2015

Weltweite katholische Reformbewegungen erklären einen „Pakt der Jünger Jesu“

Aktualisierung im Geist des „Katakombenpakts“, der vor 50 Jahren am Ende des Zweiten Vatikanischen Konzils von 42 Bischöfen unterzeichnet wurde.

„Wir sind bereit, Papst Franziskus zu helfen, jetzt das Zweite Vatikanische Konzil umzusetzen. Eine andere Kirche für eine andere Welt ist möglich!“

Pressemitteilung, Rom, 7. Dezember 2015

> deutsch (PDF) > english (PDF)

Council 50-Erklärung: "Ein Pakt von Jüngern Jesu"

> deutsch (PDF 6 Seiten) > english (PDF 6 pages)

neu:

Global Council Network auf Facebook

> Link

Website "Council 50": www.council50.org

Media contact: media@we-are-church.org

Zuletzt geändert am 16.12.2015